



Gestern brach die Augsburgener Delegation auf nach Rio. Mit dabei (hinten von links) Canadier-Bundestrainer Sören Kaufmann, Physiotherapeut Andi Geißlinger, Frauen-Bundestrainer Stefan Henze, Melanie Pfeifer, Kajak-Bundestrainer Thomas Apel, Sideris Tasiadis, Sportwissenschaftler Michael Keim und Kajak-Fahrer Hannes Aigner (AKV).

Fotos: Marianne Stenglein

Glücksbringer für Rio-Reise

Startnummern von 1972 im Gepäck

Am Freitag verabschiedeten die Kanu Schwaben ihre Olympiastarter Sideris Tasiadis und Melanie Pfeifer. Als Glücksbringer überreichte Abteilungsleiter Horst Woppowa ihnen die Original-Startnummern von 1972, als der Slalom in Augsburg erstmals olympisch war. „Bisher haben diese Startnummern immer Glück gebracht“, erinnerte Woppowa an die vielen Medaillengewinner. Am Sonntag brach die komplette Delegation aus Augsburg auf. Heute beziehen die Kanuten als eine der ersten das olympische Dorf in Rio de Janeiro. (stel)



Glücksbringer: Kanu-Schwaben-Abteilungsleiter Horst Woppowa (ganz rechts) überreichte Sideris Tasiadis und Melanie Pfeifer die Startnummern des Jahres 1972.